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17 сентября на первом в 
осенней сессии пленарном за-
седании Государственной Думы 
выступил руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ», Председатель Партии 
СРЗП Сергей Миронов:

Сначала несколько слов о 
прошедших выборах в Единый 
день голосования. Прежде всего, 
хочу поблагодарить избирателей 
за поддержку наших кандидатов.

Хочу сказать слова благодар-
ности своим соратникам, работ-
никам, которые в очень непро-
стых условиях доносили правду, 
доносили идеи нашей партии, и 
результат в целом неплохой.

Но, тем не менее, хотел бы 
высказать несколько соображе-
ний, в том числе, которые сфор-
мировались в ходе общения с 
избирателями.

Не могу не сказать про му-
ниципальный фильтр. Давайте 
ещё раз я с этой трибуны задам 
очень простой вопрос: почему 

парламентские партии, которые 
стали парламентскими благодаря 
волеизъявлению граждан России, 
имеют право без сбора подписей 
выдвигать своего кандидата в 
президенты? То есть, Президент 
у нас не боится конкуренции, и 
парламентская партия это может 
сделать. А в регионах давайте му-
ниципальный фильтр. Но мы же 
знаем, во что это сейчас превра-
тилось.

Во-первых, что делает лю-
бой врио, любой губернатор? 
Первое, что он делает, сто про-
центов – собирает все подписи 
себе, а потом (у него же вотчина) 
так: «вот этому я дам команду вы-
делить столько-то, этому дам, а 
этому не дам, потому что я боюсь 
конкуренции».

Но, тем не менее, я должен ска-
зать, что мы обязательно будем 
возвращаться, все вместе с вами 
возвращаться и к избирательной 
системе. Огромное количество 
отсылочных норм, а закон должен 
быть прямого действия, особенно 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ВЫСТУПИЛ
НА ПЛЕНАРНОМ ЗАСЕДАНИИ ГОСДУМЫ

избирательный закон, где гово-
рится о правах наших граждан.

Несколько слов о предстоя-
щей сессии. 

У нашей фракции много пред-
ложений. Если коротко сформу-
лировать, самое главное – это 
демография. Дорогие коллеги, 
за первое полугодие ещё на три 
процента снизилась рождае-
мость. Но при этом вторая тема, 
которую затронули, это миграци-
онная политика: на 20% за пер-
вое полугодие этого года вырос 
поток мигрантов в нашу страну.

Сначала о демографии. За-
конопроекты, которые лежат в 
портфеле Госдумы, конечно, 
должны рассматриваться. Это 
и наше предложение о беспро-
центном кредите молодым се-
мьям на приобретение жилья, 
это обязательно увеличение 
возраста ребёнка, по уходу за 
которым платится пособие с по-
лутора до трёх лет, и чтобы это 
время шло в стаж мамочке, это 
обязательное решение вопроса 
о родительской зарплате. В це-
лом у нас более 30 законопроек-
тов по этому пакету.

По миграционной политике: 
внесли мы еще один законопро-
ект. Если мигрант нарушил за-
кон, он обязан отвечать по всей 
строгости закона. И давайте 
добавим к этому: а вся его се-
мья, весь его клан немедленно 
должны быть депортированы из 
нашей страны. Пускай будет кру-
говая порука, пускай они знают, 
за что будут отвечать.

ОСТАНОВИМ ПОТОК НЕЗАКОННОЙ МИГРАЦИИ!

Члены Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области Светла-
на Алефиренко и Лариса Демид 
под руководством его Предсе-
дателя Олега Черненко приня-
ли участие во Всероссийской 
пресс-конференции СРЗП по 
проблемам миграционной поли-
тики.

Руководители партийных 
фракций в региональном зак-
собрании и областном центре, 
а также ЦЗПГ отметили, что в 
Поморье проблема незакон-
ной миграции в целом стоит не 

так остро, как во многих других 
субъектах Российской Феде-
рации, однако ситуация всё же 
далека от нормальной.

В середине августа право-
охранительные органы уста-
новили, что на строительстве 
многоквартирного дома в Ар-
хангельске задействованы 
сразу несколько мигрантов, не 
имеющих разрешения на рабо-
ту. Они получили штрафы все-
го в 2 тысячи рублей, тогда как 
их работодатель пока вообще 
отделался лишь назначением 
внеплановой документарной 
проверки.

Напоминает ситуацию с 

– На сентябрьских выборах 
всех уровней в Архангельской 
области СРЗП в очередной раз 
подтвердила этот статус, кото-
рым избиратели ранее её наде-
лили, – прокомментировал ито-
ги голосования Председатель 
Совета регионального отде-
ления Олег Черненко. – Кроме 
представителей партии власти 
мандаты удалось взять лишь 
кандидатам-справедливорос-
сам.

В целом по числу полученных 
мандатов в представительных 

органах власти столиц субъ-
ектов Российской Федерации, 
где в сентябре проходили вы-
боры, партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ так же 
показала лучший результат по-
сле правящей и вошла в тройку 
лидеров в региональных заксо-
браниях. Такие итоги во время 
пресс-конференции по завер-
шении единого дня голосова-
ния-2024 озвучил Председатель 
СРЗП, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей Ми-
ронов.

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО:
«СРЗП УДЕРЖИВАЕТ ЛИДЕРСТВО»

выдворением из России за 
нарушение миграционного 
законодательства иностран-
ного кондуктора транспортной 
компании «Рико», ударивше-
го в Архангельске пассажира 
автобуса. Тогда руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА 
ПРАВДУ» в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
Олег Черненко адресовал над-
зорным органам резонный во-
прос: если иностранный граж-
данин по истечении 30 дней 
после въезда действительно 
не прошел медицинское осви-
детельствование и не обра-
тился для прохождения обяза-
тельной дактилоскопической 
регистрации и цифрового фо-
тографирования, мог ли он во-
обще в таком случае быть при-
нят на работу?

В результате проверки ООО 
ТК «Рико» были установлены 
нарушения сразу нескольких 
пунктов статей Федерального 
закона «О правовом положении 
иностранных граждан в Рос-
сийской Федерации». Однако 
перевозчик был привлечен к 
административной ответствен-
ности по ч. 1 ст. 18.15 КоАП РФ 
с назначением администра-
тивного наказания лишь в виде 

предупреждения, а его дирек-
тору было внесено представ-
ление.

Как пояснила руководитель 
Центра защиты прав граждан 
в Архангельске Лариса Демид, 
данная статья допускает нало-
жение штрафа на организацию 
в размере от 250 000 до 800 
000 руб. либо административ-
ное приостановление деятель-
ности на срок от 14 до 90 суток, 
а для ее должностных лиц – на-
ложение штрафа в размере от 
25 000 до 50 000 руб.

А ведь нелегал, принятый 
на работу с нарушениями тру-
дового законодательства, в 
итоге напал на человека.

По итогам регионально-
го оперативно-профилакти-
ческого мероприятия «Ми-
грант-2024» УМВД России 
по Архангельской области за 
неделю выявило не только 
93 административных право-
нарушения в сфере мигра-
ции. Также было установлено 
местонахождение граждан-
ки Республики Узбекистан, 
находящейся в федераль-
ном розыске за соверше-
ние преступления. Данные 2 
недели назад опубликовала 
пресс-служба Управления.

В этой связи справедливо-

россы Поморья поддержали 
предложение Председателя 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, руководите-
ля партийной фракции в Госду-
ме Сергея Миронова ввести 
уголовную ответственность за 
незаконную выдачу мигрантам 
разрешения на временное про-
живание, вида на жительство, 
гражданства России с нака-
занием до семи лет лишения 
свободы. Соответствующие 
поправки в Уголовный кодекс 
сегодня внесены на рассмо-
трение депутатов Государ-
ственной Думы.

В мае этого года в Архан-
гельске по громкому делу об 
организации незаконной ми-
грации лишь один подсудимый 
получил 4 года колонии общего 
режима, ещё пятеро по 2 года и 
9 месяцев там же, а одна вооб-
ще отделалась условным сро-
ком.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ предла-
гает ввести уголовную ответ-
ственность с максимальным 
наказанием до семи лет лише-
ния свободы для всех участ-
ников цепочки по регистрации 
фиктивного брака, незаконной 
выдаче сертификата о владе-
нии русским языком, разреше-
ния на временное проживание, 
вида на жительство или рос-
сийского гражданства.

ПАРТИЯ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ – 
ГЛАВНАЯ ОППОЗИЦИОННАЯ СИЛА ПОМОРЬЯ
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В середине августа член ко-
митета по социальной политике 
и здравоохранению, руководи-
тель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА 
ПРАВДУ» в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
Олег Черненко обратился в ре-
гиональный Минздрав с прось-
бой прояснить ситуацию с ре-
жимом работы новодвинской 
поликлиники. Вопреки инфор-
мации, размещённой в соответ-
ствующем разделе НЦГБ на пор-
тале «Госуслуги», по субботам 
учреждение здравоохранения 
не работало.

Жители Новодвинска и 
близлежащих населённых пун-
ктов, почувствовав у себя пер-
вые признаки респираторных 
инфекций в пятницу вечером, 
вынуждены были ждать поне-
дельника и заниматься само-
лечением на протяжении не-
скольких дней. Вызывать одну 
из всего лишь трёх бригад 
скорой медицинской помощи, 
обслуживающих город с почти 
сорокатысячным населением, 
а также прилегающие части 
Архангельска и Приморско-
го района даже из-за сильной 
простуды, большинству попро-

НЕ БЫЛО БЫ СЧАСТЬЯ...

сту совесть не позволяла.
С 7 сентября поликлиника 

НЦГБ возобновила приём па-
циентов по субботам с 08.00 
до 14.00. В своём ответе Ми-
нистерство здравоохранения 
Архангельской области гаран-
тировало депутату Черненко 
соответствие режима работы, 
размещённого на официаль-
ных ресурсах, фактическому.

Лидер справедливороссов 
Поморья поблагодарил регио-
нальный Минздрав за оператив-
ную реакцию на его обращение 
и справедливое решение дан-
ной проблемы.

Как это нередко бывает, 
после выхода в свет пре-
дыдущего номера нашей 
газеты, герой одной из её 
публикаций поделился с ре-
дакцией хорошими новостя-
ми. Нет, больше врачей в 
Холмогорской ЦРБ, увы, не 
стало (надеемся, что только 
пока), зато по его заявлению 
в прокуратуру пришёл ответ, 
и людям оперативно вернули 
столь важный утренний рейс.

Надзорный орган сооб-
щил, что по поручению Гене-
рального прокурора Россий-
ской Федерации обращение 
Александра Пинюгалова по 
вопросам нарушения зако-
нодательства о транспорт-
ной доступности по межму-
ниципальному маршруту № 
524 «Архангельск – Ново-
двинск – Холмогоры» рас-
смотрено, а представление 

внесено не только директору 
перевозчика, но и министру 
транспорта Архангельской 
области в связи с отсутстви-
ем контроля за исполнением 
обязательств.

Ранее Минтранс сообщал 
в своих ответах о том, что 
«в настоящее время с пере-
возчиком прорабатываются 
различные варианты реше-
ния...», но региональной про-
куратуре они, очевидно, не 
показались достаточно убе-
дительными.

Главный же итог прояв-
ленной Александром Пиню-
галовым гражданской ини-
циативы в борьбе за права 
односельчан – в конце ав-
густа автобус вновь вышел 
на маршрут № 524 утром. 
Теперь по будням он будет 
отправляться из Холмогор в 
06.45 и 14.00, а из Архангель-
ска в 10.00 и 17.00.

НОВОДВИНЦЫ ВНОВЬ МОГУТ ОБРАЩАТЬСЯ
В ПОЛИКЛИНИКУ НЦГБ ПО СУББОТАМ

Пресс-центр Правитель-
ства Архангельской области 
сообщает о начавшейся раз-
работке плана по рестав-
рации уникальной церкви 
XVII века, расположенной в 
Онежском районе. Он мо-
жет быть готов уже осенью и 
даст возможность получить 
федеральную поддержку на 
ремонт шедевра деревянного 
зодчества.

Напомним, что в ноябре 
прошлого года Председа-
тель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, руко-
водитель партийной фракции 
в Госдуме Сергей Миронов 
призвал федеральный центр 
предпринять срочные меры, 

чтобы предотвратить разру-
шение самой высокой дере-
вянной церкви страны – хра-
ма Вознесения Господня в 
деревне Пияла.

– Этот памятник феде-
рального значения уже не-
сколько лет назад признан 
аварийным, но дальше кон-
статации дело не пошло. 
Между тем, по оценке специ-
алистов, если не провести 
полномасштабную рестав-
рацию, через год уникаль-
ный храм может обрушиться. 
Обращаюсь к Министерству 
культуры РФ с предложени-
ем принять незамедлитель-
ные меры по спасению Воз-
несенской церкви, – заявил 
тогда парламентарий.

И ГОДА НЕ ПРОШЛО

ОЛЬГА НОВИКОВА: «ПИТЬЕВОЙ» ВОДОЙ 
В МАЛОШУЙКЕ ДАЖЕ МЫТЬСЯ НЕЛЬЗЯ!»

В прошлом номере мы под-
няли тему важности для здо-
ровья людей окружающей их 
экологической обстановки. 
Архангельская транспортная 
прокуратура установила, что 
в пробах холодной воды, ото-
бранных в централизованной 
системе питьевого водоснаб-
жения жилых домов на же-
лезнодорожной станции Ма-
лошуйка Онежского района, 
превышены допустимые гиги-
енические показатели железа.

«Транспортники» встали 
на защиту прав потребителей 
коммунальных услуг потому, 
что железную дорогу можно 
без преувеличения назвать 
градообразующим предприя-
тием посёлка городского типа, 
она же является поставщиком 
жизненно важных ресурсов. 
В результате вмешательства 
прокуратуры ОАО «РЖД» при-
влечено к административной 
ответственности по ст. 6.5 
КоАП РФ, а также усилен кон-
троль за нормативной работой 

системы и разработан план её 
модернизации.

После того, как надзорный 
орган подтвердил жалобы жи-
телей Малошуйки, люди об-
ратились к депутату Собрания 
Онежского муниципального 
района от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Ольге Новиковой с просьбой 
помочь им составить коллек-
тивный иск к ресурсоснабжаю-
щей организации с требовани-
ем о перерасчёте за последние 
3 года. Ведь всё это время они 
платили за некачественную ус-
лугу по тарифам как за питье-
вую воду.

– Ещё будучи руководителем 
управляющей организацией 
«Атторней Регион» в 2012-2014 
годах, я боролась за качество 
питьевой воды в Малошуйке, 
– вспоминает Ольга Новико-
ва. – Уже тогда лабораторный 
анализ проб показал, что вода 
не является питьевой и даже 
мыться ей нельзя. Зная это, 
люди ездили за водой на род-
ник, но и там она, как я выясни-

ла в лаборатории, для употре-
бления в пищу не годилась.

Тогда Ольге Александров-
не удалось в судах добиться 
постановления, по которому 
РЖД были куплены модули для 
очистки воды. Однако сейчас 
нужны более кардинальные и 
решительные меры.

– Нужно полностью менять 
все трубы, а для этого опре-
делить, кто должен заявляться 
на вхождение в федеральный 
проект «Чистая вода» – «же-
лезнодорожники» или муни-
ципалитет, – констатирует 
Ольга Новикова. – А пока мы 
с руководителем Центра за-
щиты прав граждан партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельске Лари-
сой Демид составим коллек-
тивный иск и будем «рублём» 
заставлять ресурсоснабжа-
ющую организацию улучшать 
качество питьевой воды, ведь 
это вопрос жизни и здоровья 
нескольких тысяч людей, – по-
делилась ближайшими плана-
ми депутат-справедливоросс.
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ЧТО ОБЩЕГО У СЕВЕРОДВИНСКА 
С ПЛУТОНОМ?

В конце августа 2006 года де-
вятая от солнца планета была ли-
шена своего статуса. В конце сен-
тября этого года Северодвинск 
рискует перестать быть город-
ским округом и уподобиться 
бывшим районам Архангельской 
области. Образно выражаясь, как 
и Плутон, он не выполнил всего 
одно из условий – «не сумел очи-
стить свои окрестности от других 
объектов», и теперь может поте-
рять приставку «городской», став 
«муниципальным округом».

Чем обусловлена необходи-
мость смены статуса Северо-
двинска и как это отразится на 

пока ещё горожанах, мы выясни-
ли у эксперта с многолетним опы-
том муниципальной службы на 
руководящих должностях города 
корабелов, Председателя Сове-
та местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Юрия Козлова. 

– Юрий Юрьевич, есть мнение, 
что Северодвинск хотят лишить 
статуса города из-за стремитель-
но сокращающегося населения. 
Якобы город вымирает, так ли 
это? 

– Сэмюэл Клеменс, известный 
под псевдонимом Марк Твен, в 
1897 году отправил в еженедель-
ник, опубликовавший его некро-

лог, телеграмму: «Слухи о моей 
смерти несколько преувеличе-
ны». Так и здесь – это лишь слухи. 
Ранее убыль населения действи-
тельно имела место, но благода-
ря гособоронзаказу за последние 
три года пошёл прирост. 

– Однако слухи не рождаются 
на пустом месте. Выполняет ли 
Северодвинск требования к горо-
ду по количеству жителей?

– В соответствии с Федераль-
ным законом от 01.05.2019 № 
87-ФЗ «О внесении изменений в 
Федеральный закон «Об общих 
принципах организации местно-
го самоуправления в Российской 
Федерации», на территории го-
родского округа плотность насе-
ления должна в пять и более раз 
превышать среднюю плотность 
населения в Российской Федера-
ции. С выполнением этого требо-
вания у Северодвинска никаких 
проблем нет.

МИНКУЛЬТУ ПОМОРЬЯ ОБЪЕКТ КУЛЬТУРНОГО
НАСЛЕДИЯ АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ НЕИНТЕРЕСЕН

Такой вывод напрашивается 
исходя из ответа Министерства 
депутату Черненко на его обра-
щение по вопросу содействия в 
сохранении «Дома Пикуля в Се-
веродвинске».

В День северных конвоев, 
установленный областным за-
коном «О праздничных днях и 
памятных датах в Архангельской 
области» 31 августа, заведую-
щая северодвинской библиоте-
кой «Открытие» Вера Вешнякова 
провела экскурсию «Молотовск 
Валентина Пикуля». Среди про-
чих документов Вера Васильев-
на продемонстрировала экс-
курсантам копию хранящегося 
в учреждении культуры письма 
Валентина Саввича из далёких 
70-х. Цитируем его фрагмент:

«Не теряю надежды все-таки 
побывать в Северодвинске. Ведь 
в этом городе ЗАКОНЧИЛОСЬ 
мое детство и мое образование 
(аж все п я т ь классов!!!). По-
сле началась война, а с войною 
началось трудное отрочество, 
которое даже нельзя назвать 
и отрочеством, - тут и голод, и 
разруха и смерть. Может, имен-
но оттого-то мне до сих пор так 
дорог Ваш город, ставший, по 
сути дела, трамплином для мое-
го вступления в жизнь».

Прекрасный ответ всем, кто 
считает, что автора многочис-
ленных художественных произ-

ведений на историческую и во-
енно-морскую тематику, в том 
числе, знаменитого «Реквиема 
каравану PQ-17», мало что свя-
зывает с Северодвинском.

А вот полученный недавно 
ответ регионального Мини-
стерства культуры на обра-
щение руководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в Ар-
хангельском областном Собра-
нии депутатов Олега Черненко 
таких лестных характеристик 
вряд ли заслуживает.

Из положительного можно 
отметить лишь тот факт, что с 
1 августа администрация Се-
веродвинска расторгла нако-
нец договор с арендатором 
здания ООО «Пикуль Отель», 
не сделавшим за 3 года прак-
тически ничего, и заключила 
договор на физическую ох-
рану памятника. Константин 

БОЛЬШЕ НЕ ГОРОД КОРАБЕЛОВ?

Тарабычин, делегированный 
членами общественного дви-
жения «Мой Северодвинск» на 
встречу в региональное отде-
ление партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельской области рассказывал, 
как ему приходилось «гонять» 
из аварийного здания детей 
и собственноручно закрывать 
проходы внутрь с помощью шу-
роповёрта.

Теперь за окрестную детво-
ру можно быть относительно 
спокойными – мы нашли состо-
явшийся электронный аукцион 
на услуги по круглосуточной 
охране объекта культурного на-
следия (памятников истории и 
культуры) народов Российской 
Федерации регионального зна-
чения «Дом Пикуля в Северо-
двинске». На него были поданы 
сразу три заявки, и по услови-
ям контракта победитель будет 

держать пост охраны с 1 сентя-
бря этого года по 06 марта сле-
дующего.

Однако у разрыва договора 
с арендатором есть и большой 
минус: из ответа прокуратуры 
Архангельской области и НАО 
депутату Черненко следовало, 
что «По исковому заявлению 
инспекции по охране объектов 
культурного наследия Архан-
гельской области решением 
Северодвинского городского 
суда от 15.03.2024 на админи-
страцию ГО АО «Город Северо-
двинск», ООО «Пикуль Отель» 
(арендатор объекта культурно-
го наследия) возложена обя-
занность организовать работу 
по разработке научно-проект-
ной документации, результатом 
которой является разработан-
ный и утвержденный в установ-
ленном законом порядке проект 
сохранения памятника культур-
ного наследия регионального 
значения «Дом Пикуля в Севе-
родвинске», а также выполнить 
комплекс ремонтно-реставра-
ционных работ по сохранению 
памятника культурного насле-
дия в соответствии с утверж-
денным проектом».

Теперь ООО-шка, из-за ко-
торой аварийное здание поте-
ряло 3 драгоценных года, ни-
кому ничего должна не будет, 
а администрация Северодвин-
ска уже ищет другую, и на этот 

раз, чтобы передать ей объект 
культурного наследия в соб-
ственность. Опять же без уча-
стия Министерства культуры 
Архангельской области, кото-
рое при этом сообщает в своём 
ответе: «На сайте ГИС ТОРГИ 
размещено извещение о про-
ведении повторного конкурса 
по продаже объекта культур-
ногом наследия, заявки прини-
маются до 02.09.2024, конкурс 
назначен на 05.09.2024».

Итог стал известен заранее: 
в начале сентября на портале 
опубликовали протокол, по ко-
торому конкурс признан несо-
стоявшимся, так как на него не 
было подано ни одной заявки. 
Как, впрочем, и на предыдущий. 
Когда найдётся тот самый соб-
ственник, который «будет обязан 
в рамках охранного обязатель-
ства использовать комнату № 5, 
в которой в юношестве прожи-
вал писатель, под музейную экс-
позицию» – вопрос непраздный.

Другой вопрос в этой исто-
рии напрашивается сам собой: 
какое отношение всё вышепе-
речисленное вообще имеет к 
региональному Минкульту, а 
сам его ответ к просьбе лиде-
ра справедливороссов Архан-
гельской области Олега Чер-
ненко оказать содействие по 
сохранению объекта культур-
ного наследия «Дом Пикуля в 
Северодвинске»?

– Тогда какие условия не вы-
полняются?

– Площадь территории за пре-
делами города Северодвинска 
превышает более чем в два раза 
площадь иных территорий, вклю-
ченных в состав городского окру-
га «Северодвинск». Сейчас в его 
состав также входят территории 
ЖД станции Рикасиха, поселки 
Белое Озеро, Зеленый Бор, Па-
лозеро, Сопка, село Ненокса и 
деревни Таборы, Волость, Лахта, 
Солза, Сюзьма.

В законе прописано, что го-
родские округа, которые не 
соответствуют требованиям к 
площади территории городско-
го округа либо к плотности насе-
ления на территории городско-
го округа, наделяются законом 
субъекта Российской Федера-
ции статусом муниципального 
округа. Следующим шагом явля-
ется принятие закона субъекта 
Российской Федерации о преоб-
разовании муниципального об-
разования. Поэтому вопрос вы-
несен на сессию Архангельского 
областного Собрания депутатов 
25 сентября.

– Но почему именно сейчас?
Всё просто: в отношении го-

родских округов, не соответ-
ствующих требованиям, Фе-
деральным законом № 87-ФЗ 
предусмотрен переходный пери-
од со дня вступления его в силу 
(01.05.2019) до 01.01.2025, и этот 
срок подходит к концу.

Другой вопрос – зачем вообще 
в своё время нужно было спешить 
с приданием Северодвинску ста-
туса городского округа? Закон 
позволял не торопиться, и, если 
бы тогда с преобразованием год-
два подождали, сейчас не при-

шлось бы тратить средства на 
очередную «трансформацию».

– Дорогостоящая процедура?
– Не очень, но дополнитель-

ные расходы в связи с переиме-
нованием всё же потребуются. 
Это таблички, печати, штампы и 
т.д… Но главное, повторюсь, что 
их можно было избежать вовсе.

– Куда более затратное меро-
приятие – это выборы. В Севе-
родвинске буквально только что 
прошли дополнительные, неу-
жели нужно готовиться к ещё од-
ним – полномасштабным, как это 
было во всех районах Архангель-
ской области, преобразованных 
в муниципальные округа?

– В случае с районами 
упраздняется третий уровень 
местного самоуправления, ме-
няется сама его форма. А из-
менение статуса городского 
округа в связи с наделением его 
статусом муниципального окру-
га хоть и является созданием 
вновь образованного муници-
пального образования, но не 
влечет досрочного прекраще-
ния полномочий представитель-
ного органа муниципального 
образования и главы муници-
пального образования. Сама 
система остаётся прежней.

Возвращаясь к аналогии, с 
которой мы начали нашу бе-
седу, 18 лет назад появилось 
расхожее выражение о том, что 
Плутону абсолютно всё равно, 
считают ли его планетой. Так же 
и Северодвинск не изменит из-
за нового статуса своей сути, 
а его жители своего к нему от-
ношения, и не перестанут быть 
горожанами. Эта ситуация лишь 
подтвердила правоту другого, 
куда более древнего и извест-
ного крылатого выражения о 
том, что неоправданная спешка 
чаще всего приводит к плохим 
результатам.
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7 сентября – Член облиз-
биркома с правом решающе-
го голоса, Секретарь Бюро 
Совета РО, председатель 
Совета МО ПП СРЗП в Ок-
тябрьском ТО г. Архангель-
ска  Жданова Юлия Сергеевна

7 сентября – Член Коря-
жемской ТИК от СРЗП Жуков 
Алексей Николаевич

12 сентября – председа-
тель Совета МО ПП СРЗП в 
Вельском районе, депутат 
Совета депутатов городско-
го поселения «Вельское» 
Вельского района Архан-
гельской области Звездин 
Иван Владимирович

18 сентября – член Онеж-

С днём рождения! 

ской ТИК от СРЗП Баландин 
Алексей Львович

18 сентября – член КРК РО, 
председатель Совета МО ПП 
СРЗП в Лешуконском рай-
оне, депутат Собрания де-
путатов МО «Лешуконский 
муниципальный округ» Ар-
хангельской области   Шити-
ков Алексей Михайлович

24 сентября – член Котлас-
ской ТИК от СРЗП Елисеенко-
ва Елена Николаевна

24 сентября – депутат Со-
брания депутатов МО «Крас-
ноборский муниципальный 
район» Архангельской обла-
сти Бажукова Наталья Васи-
льевна

МОЛОДЫМ — В СР У НАС ДОРОГА!

Даже несмотря на то, что в Ар-
хангельской области в сентябре 
проходили лишь дополнительные, 
повторные и досрочные выборы, 
Поморье вошло в пятёрку реги-
онов, где больше всего выпуск-
ников Политшколы МСР выдви-
нулись кандидатами в депутаты, 
причём результативно.

— Во время проведения 
избирательной кампании 

мне очень пригодились по-
лученные знания о состав-
лении паспорта округа, мо-
билизационных проектах, 
анализе АПМ, их согласова-
нии и распространении, ра-
боте с жалобами и порядке 
самовыдвижения, — расска-
зал выпускник федерального 
образовательно-политиче-
ского проекта «Политшкола 
Молодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ» Александр Адаев, 
которому избиратели довери-
ли право быть их представи-
телем в Совете депутатов.

«Молодёжка» регионально-
го отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти в целом демонстрирует 
стабильно высокие резуль-
таты своей работы. Недав-
но МСР Поморья так же во-
шла в пятёрку отличившихся 
по итогам летней кампании 
«Справедливого Дозора», 
проверив на безопасность 
десятки детских площадок. 
Это, в свою очередь, позволи-
ло региональному отделению 
«Молодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ» в Архангельской 
области в последний летний 
месяц вырваться на вторую 
строчку общероссийского 
рейтинга.

Если ты молод и хочешь 
в команду лучших, пиши на 
spravedlivo29@gmail.com! 

ПОБЕДА БУДЕТ ЗА НАМИ!

Этим бесспорным утверждением бойцы, находящиеся в зоне про-
ведения специальной военной операции, неизменно заканчивают 
слова благодарности активисту Красноборского местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Олегу Козачку и руко-
водителю автосалона «Дженсер» города Котласа Дмитрию Чебыкину 
за переданные, хорошо технически оснащённые автомобили.

Два транспортных средства, 
о которых мы писали ранее, не-
давно были успешно доставле-

ны и уже позволяют оказывать 
поддержку на передней линии 
СВО. Олег Козачёк, тем време-

ВСЁ ДЛЯ ПОБЕДЫ!

Активисты регионального 
отделения партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА  ПРАВДУ 
в Архангельской области про-
должают передавать в зону 
проведения специальной воен-
ной операции столь необходи-
мую там технику и поддержи-
вают надёжный тыл.

Недавно семья депутата 
Собрания Красноборского 
муниципального округа от 
СРЗП Наталии Обориной от-
правила для бойцов взвода 
связи из легендарной 200-й 
бригады мотоцикл «Иж Пла-

нета-5», который очень при-
годится им для выполнения 
задач на СВО.

Также Наталия Алексан-
дровна помогла настоящим 
труженицам тыла из села 
Черевково Красноборского 
района приобрести пресс для 
установки люверсов и всю 
фурнитуру к нему для пошива 
антитепловизионных покры-
вал. Ранее Наталия Оборина 
уже помогала этим удиви-
тельным женщинам с покуп-
кой оверлока, необходимого 
для пошива одежды нашим 
бойцам.

нем, сообщил о доставке в ав-
тосалон очередной полнопри-
водной ГАЗели для проведения 
технического обслуживания и 
необходимого ремонта перед 
отправкой в зону проведения 
специальной военной опера-
ции.

Пользуясь случаем, хотим 
поздравить Олега Владими-
ровича с избранием в Собра-
ние депутатов Красноборского 
муниципального округа Ар-
хангельской области! Сосре-
доточившись на решении важ-
нейших в текущих условиях для 
всей России задач – помощи 
СВО, Олег Козачёк не вёл ка-
кой-то активной избирательной 
кампании. Но видя это и пом-
ня его работу главой упразд-
нённого в результате рефор-
мы местного самоуправления 
муниципального образования 
«Алексеевское», именно Олегу 
Владимировичу большинство 
избирателей округа доверили 
право быть их представителем.

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: «НУЖНО ПОМОЧЬ НАШИМ НОВЫМ
РЕГИОНАМ НАЛАДИТЬ ПОЛНОЦЕННУЮ ЖИЗНЬ»

17 сентября руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА 
ПРАВДУ» в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
Олег Черненко принял участие 
в работе постоянного комите-
та по межпарламентскому со-
трудничеству Парламентской 
ассоциации Северо-Запада 
России в Санкт-Петербурге. 
Принимающая сторона – Зако-
нодательное собрание Ленин-
градской области.

Важнейшим вопросом по-
вестки дня депутат Черненко 
назвал вопрос «О региональ-
ном взаимодействии и пер-
спективах межпарламентского 
сотрудничества регионов Се-
веро-Запада России с воссо-
единёнными регионами Рос-
сийской Федерации». Все 
регионы Северо-Запада пре-
доставили информацию о те-
кущей и запланированной ра-

боте в этом направлении.
Архангельская область так-

же отчиталась о своих иници-
ативах до 2030 года. В рамках 
соглашений между Прави-
тельством нашего региона с 
Правительством Запорожской 
области и военно-граждан-
ской администрацией города 
Мелитополь Поморье с 2023 
года реализует целый ряд 
специальных инфраструктур-
ных проектов.

Общая сумма вложений из 
средств бюджета Архангель-
ской области в мероприятия 
по капитальному ремонту и 
оснащению объектов соци-
альной инфраструктуры, а 
также топливно-энергетиче-
ского комплекса и жилищ-
но-коммунального хозяйства 
«подшефного» региона за 8 
лет составит почти 2,5 млрд 
рублей: с 2023-го по 2030 год 
в среднем по 300 миллионов 
рублей в год.

Объём финансирования 
иных мер поддержки, вклю-
чая гуманитарную помощь, с 
прошлого года уже превысил 
45 млн рублей. Особое внима-
ние уделяется всесторонней 
поддержке и развитию детей 
– как в Запорожской области, 
так и в других новых регионах 
России. Наша область предо-
ставила также большой объем 
учебной и художественной ли-
тературы. Налаживаются свя-
зи между музейными, спор-
тивными, образовательными 
учреждениями.

– Понятно, что нужно снача-
ла помочь нашим новым реги-
онам наладить полноценную 
жизнь. Параллельно вместе с 
укреплением деловых связей 
с нашей стороны начато на-
лаживание взаимоотношений 
для помощи в законотворче-
ской деятельности, – обозна-
чил приоритеты лидер спра-
ведливороссов Поморья.


